
2016～2017年度 No.1

　第 　1　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

○ 村木地区ガバナー 細川第１副地区ガバナー 今井第２副地区ガバナー

○  L 諸見里清　委員長 ○  L 清水昭洋　副委員長 ○  L 森亮介  副委員長

×  L 藤田幸直  副委員長 ○  L 池田重雄  副委員長 ○  L 矢沢きよみ 副委員長

○  L 根岸久美子　副委員長 ○  L 氷田孝  委員 ×  L 黒井朝久  委員

×  L  江森陽子  委員 ○  L 高橋美恵子  委員 ○  L 清水雄二  委員

○  L  長瀬功依  委員 ○  L 吉橋すみれ 委員 ○  L 山本憲一  委員

○  L 下川浩　ＳＰＡ  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

○ Ｌ小倉豊ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ副幹事 ○ Ｌ御厨正敏ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ副幹事
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議　　　題

1

2

3

　ガバナーの、１００周年のシカゴをどうしても成功に収めたいという強い要望があり、
このため第１回からガバナーの出席を頂けることとなりました。

　過去の経緯から、OSEALを盛大に行うと国際大会にも大勢参加するという実績があ
りますので、一人でも多くOSEALに誘っていただきたい。

　　ライオンズクラブ１００周年という大変大きな命題があります。今までの国際大会と
は違うということを申し上げて、諸見里Lに委員長をお願いした。ぜひ盛大に日本のラ
イオンズもあわせて一緒に盛り上げたい。

その前に、香港は身近な場所でもあるので、OSEALで皆が大満足するかどうかは、委
員長にかかっています。今日は若干詳しい資料をお持ちしました。（ガバナーより資料
の配布）

ガバナー挨拶　

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　副委員長　Ｌ 清水 昭洋

ガバナー挨拶　

委員長挨拶

　２０１６年　７月　８日　金曜日　　　　１７ 時　００ 分　～１８ 時 ２０ 分

　新宿　「玄菜本店」　７Ｆ　会議室

　出席オブザーバー

国際大会参加委員会

 L　諸 見 里 　清

出　席　者

自己紹介　　

議事

次回開催日について

閉会の挨拶

審議経過事項の概要

委員長挨拶

自己紹介　　順番に各自自己紹介

　１６人のメンバーと１年間成功裏にやっていきたい。色々な意見をもらって、委員長
が集約して、ガバナーの承諾を得たいと考えています。

次　　　第



議　　　題

4

（１）今年度の方針発表　　　　　　　　　　　委員長　L 諸見里　清

5

6

作　成　者

次回開催日時
　　　　　　場所

　２０１６年　８月　１日　月　曜日　　　１５時４５分　～１７時３０分

キャビネット事務局　　会議室　　（予定）

　Ｌ　　吉橋すみれ

　②今期は３１委員会あるが委員会には予算がない。しかし活動するためには必要最
低限の経費は必要である。その場合は個々に協議して、用意したい。

　　　別紙資料により、趣旨と内容の説明があり、意見交換を行った。

　　週末に係るのでホテルその他の会場がとりにくい。５★は無理→4★で検討

　　ガバナーより、１１日のガバナー晩餐会について、330-Cから同じホテルでやりた
いと、手配について依頼されているため、Wホテルに話はしているので、掘り下げるよ
う指示があった。（九龍Wホテル400人、２次会ﾌﾟｰﾙｻｲﾄﾞ)(330-Bは船）

　③第５５回OSEALフォーラム早期登録の案内文書の説明と検討

　　７月１５日には発送したいので、検討の結果一部記載内容の順番を変更し、支払
方法等の注意事項を加えることとなった。（添付資料参照）

　　問題点：名鉄観光委以外の登録者は把握できないため、大会登録終了者報告書
の他に、ﾘｼﾞｮﾝごとに分担を決めて、各クラブに問い合わせを行う。

No.2

審議経過事項の概要

　　ガバナーより、老若男女に受け入れられるデザインと、シカゴは暑いので、サンバ
イザーその他日よけになるものも入れてほしい。複合の委員長に提出して決定機関
依に上申する必要あり。

次回開催日について

議事　　別紙議題による

　①皆さんのスキルを集約して１年間を乗り切っていこうと思っている

　④第５５回OSEALフォーラムについて説明文の解説と検討

　　海外送金は高額になるので、支払方法をHPで確認し、案内書に記載する

（２）その他　　シカゴ大会パレード衣装の提案　　　　　　　　　　　　L 長瀬 功依

　　12日はゴルフの代わりに村木ガバナーナイトを検討中

　　食の都香港でもあるので、晩餐会の食事が重要である

　　⑤シカゴは現在白紙、ゴルフ場のサンプル説明（現在調査中）

　　⑥年間予定表の説明

閉会の挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　SPA       L下川　浩


